Point de vue

Macronnerie

Pour justifier son obsession à casser le système des retraites en France Macron utilise l'argument qu'un taux d'emploi redevenu optimiste lui permet d'oublier le chômage des plus de 50 ans. Alors comme ça le chômage aurait tant baissé? Oui dans les statistiques non dans la réalité, il suffit de radier des chômeurs pour changer les chiffres. Le recours aussi aux contrats d'apprentissage est si pratique, des jeunes sont sous payés, et les entreprises subventionnées avec en prime la sécurité sociale spoliée.



Pour se comprendre

Tant que nous n'effacerons pas définitivement cette vision linéaire des idées politiques entre gauche et droite, nous n'aurons pas des idées claires. Le centre est un ventre mou ou se cachent tous ceux qui veulent profiter sans rien changer. En politique existe tant de dimensions :

Pragmatisme ou éthique, égoïsme ou altruisme, évolution ou révolution, local ou global, démocratique ou autoritaire, etc.

Age-standardised mortality rates by vaccination status per 100 000 person-years, England, Children aged 10 to 14, for period 1st Jan 21 to 31st March 22

Il faudrait savoir placer chacun sur toutes ces dimensions pour enfin se comprendre. Mais a-ton envie de se comprendre ou préférons-nous nos combats pour nos certitudes.

Alerte!

En douce La Commission européenne projette le **Global Gateway Initiative** destiné à construire un réseau 5G dans toute l'UE. Cela devrait permettre de surveiller les médias numériques, notamment les réseaux sociaux, avec une couverture à 100 % de la population arguant la lutte contre les fakes news, en contrôlant ce que nous partageons sur Facebook, Twitter, etc.



Demain 7 mars 2023

Macron s'est barré en Afrique du 1er au 5 mars quand son pays est en grève, aurait-il eu peur ? Pourtant ce n'est pas lui qu'il faut changer, un autre pourrait faire pire, c'est toute un fonctionnement politique administratif et économique qu'il faut remplacer puisqu'elle permet à des tricheurs méprisant la démocratie d'être propulsés à des postes de responsabilité.

239 06-03-23

Pour nous écrire ? courriel@trazibule.fr www.trazibule.fr

Covid oublié?

Suite à une grippe hivernale un peu plus grave que les autres, issue d'un virus aux origines plutôt douteuses par une propagande opiniâtre ils ont poussé à vacciner mêmes des enfants qui pourtant ne risquaient rien, avec un produit qui n'évitaient ni la maladie ni sa propagation. Bilan des chiffres commencent à être publiés, sur la mortalité infantile tels ceux du site gouvernemental Anglais :

status per 100 000 person-years, England,
Children aged 10 to 14, for period 1st Jan 21 to
31st March 22

Covid-19 Death Rate

Non-Covid-19 Death Rate

All Death Rate

224,2224,2

100

O.33^{5,77}6.1 3.3 3.3 6.75 0 5 5 0 0.75 20.75 0

Non Une dose vaccinés moins 21 jours Une dose plus de 21 depuis plus dose moins de 21 jours

Troisième dose moins de 21 jours dose moins de 21 jours

Début timide

Les états se sont enfin mis d'accord pour protéger la haute mer, jusqu'à présent c'était une zone de non droit où rien n'était interdit. Bon ce « bien public mondial » ne concerne que 30 % des eaux internationales d'ici 2030, et reste à le voir appliqué. Espérons un statut juridique pour l'océan mondial devenant « bien commun » même pour les pays non en bord de mer, suite à cet accord à l'ONU!

J'avais proposé qu'on donne un statut à la Méditerranée pour la considérée un peu comme un pays virtuel cela réglementerait la navigation dont les croisières ainsi que les excès de pêche ou le pillage des fonds marins. Et cela donnerait même déjà un statut aux migrants.

Pillage toléré

Depuis que Macron a réduit les effectifs et les prérogatives des agents de l'état chargés de faire respecter les lois, c'est champagne pour les entreprises! Les inspecteurs du travail ne doivent plus sanctionner mais « accompagner » les chefs d'entreprises qui se foutent des lois. Idem pour les douanes, depuis les trafiguants de bois n'ont aucune difficulté à piller nos chênes de France qui partent bruts en Chine avant de nous être revendus travaillés comme si nous ne savions pas le faire nous-mêmes!

de Trazibule

IRSN

Sous prétexte de faciliter les folles décisions de Macron sur le nucléaire qui déjà outrepassent toutes les règles démocratiques, l'état a décidé de fermer l'ISRN. Cet institut expert indépendant au service de la sûreté et sécurité nucléaire et de la radioprotection va être transféré aux opérateurs nucléaires devenant ainsi juges et parties et privera l'autorité de sureté nucléaire de données fiables pour justifier ses décisions. Vu la croissance de l'âge des centrales et la décroissance des processus de surveillance, la catastrophe nucléaire prochaine a de forte chance de se produire en France si l'inaction des citovens laisse faire ce technologique et financier.

Et pour financer cette folie, ils ont l'intention de se servir sur le livret A, censé servir à la construction de logements sociaux, sans vous demander votre avis. C'est un détournement de fonds flagrant.

1000 milliards \$!

Tous les records battus en 2022 pour les subventions aux énergies fossiles responsables du dérèglement climatique alors que les rapports du Giec expliquent depuis des années qu'il faut les arrêter d'urgence.

Notre terre se suicide!

Etat très généreux!

Il prête 20 000 000 € à une ancienne entreprise coloniale du coton privatisée GEOCOTON qui déclare 20 à 49 salariés pour 36 774 630 € de capital social mais ne publie pas ses comptes! Calculez combien cela fait par salarié!

Le pillage de la sécu...

... continue, 2 jours après ils relèvent encore les montants déjà attribués aux agences de santé et autres. **Mimi Marchand** ex-taularde pour trafic de drogue (500kg!) mariée à un braqueur puis à un policier soutient affirmé du couple Macron en ayant fait taire la rumeur médiatique comme quoi Macron serait l'amant de Mathieu Galet grand patron de Radio France. Faut dire que Brigitte a eu dans sa classe la fille du milliardaire Arnault marié à un fils du milliardaire Xavier

Neil. Mimi en tant que reine des paparazzis et de la presse people, spécialisée dans l'étouffement de dossiers médiatiques, a aussi su bloquer la publication dans la presse les détournements de mineurs du fils du milliardaire français Ladreit de la Charrière gérant d'une société de « spectacle pour enfants » condamné plusieurs fois pour pédopornographie, son père (8 mois de prison dans l'affaire de Fillon pour emploi de complaisance à Pénélope Fillon!)

défendu au passage par l'avocat de Mimi et de François Arnault.



Elle a été l'une des premières personnes au chevet de Palmade lors de son accident. Mais elle vient d'être placée en garde à vue par la police anti-corruption pour subornation de témoin et association de malfaiteurs avec un journaliste de Paris Match, un publicitaire ex directeur de Publics et un escroc déjà condamné. La raison serait des négociations pour la rétractation de Ziad Takieddine dans le dossier des financements libyens de la campagne de Nicolas Sarkozy en 2007.

Chaque fois qu'on explore le fil de leurs relations tous les mêmes noms de cette classe dirigeante corrompue qui nous gouverne défilent à chaque fois.

Il aurait fallu voir « Complément d'enquête « De "Voici" à l'Elysée » : Mimi Marchand, l'influente de la République mais voilà que cette Vidéo n'est plus disponible sur France info! Cela vous étonne?

Mais la photo de cette dame victorieuse au bureau du président à l'Elysée est encore trouvable... Une ex-trafiquante à cette place est-ce moral ?



Pire que prévu?

Depuis 2000, le Groenland et l'Antarctique ont perdu plus de 500 milliards de tonnes d'eau... soit six piscines olympiques chaque seconde. Les scientifiques découvrent que la montée du niveau des mers a été sousestimée : Elle serait de 50cm à 1,40 m d'ici 2150. Mais suite à des « points de bascule », seuils à partir desquels la destruction de ces calottes glaciaires serait totale, et pourrait produire une élévation de 13 m.

Les températures ont déjà grimpé de 1,2 °C sur la planète.

Pollution record aux USA suite au déraillement d'un train rempli de produits toxiques, après avoir été évacués pour «une question de vie ou de mort» selon le gouverneur de l'Ohio, les habitants ont pu rentrer chez eux. Les autorités ont décidé de brûler les matières toxiques restantes pour éviter de nouvelles explosions, voir ces fumées avec du phosgène, du chlorure d'hydrogène et de vinyle. Et dire que je prends une amende si ma voiture fume trop!

